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A CARREIRA EM DISCUSSÃO

Durante a discussão do reajuste de agosto, surgiram comentários de que os Reitores

estariam estudando uma reestruturação na carreira docente. Isto foi confirmado quando a

ADUNICAMP esteve reunida com o Prof. Vogt.

Às propostas que estavam em discussão estão apresentadas abaixo:

MS-5

8924041.
122.741,31

176.910,27

201.065,58

207.551,78

255.962,98

92.506,02.

132.764,65

183.383,94

208.423,47

215.146,81

249.721,86

* ( Proposta de uma

Comissão formada

na UNESP para

discutir carreira.)

O Conselho de Representantes da ADUNICAMP analisou as propostas apresentadas

e, juntamente com a Diretoria, fez o seguinte encaminhamento: |

- propor ao CRUESP e reitores a formação de comissão para implementar uma ampla

discussão da CARREIRA DOCENTE, de modo que a mudança nos níveis da carreira não

venha a ser arbitrária.

Esta proposta a ADUNICAMP estará defendendo no Fórum das ADs, que estará

reunido nesta 2o feira (03/09). Nesta reunião também será discutida a proposta das ADs do

o reajuste de setembro, a ser enviada ao CRUESP.

RELAÇÃO ENTRE O SALÁRIO DO MS-6 E MS-1

Desde a fundação da UNICAMP a relação entre o salário do MS-6 e do MS-1 tem

variado muito, como podemos observar no gráfico mostrado abaixo:
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A última discussão de carreira entre reitores e Associações de Docentes ocorreu no ano

86 que culminou com a reestruturação da carreira em dez/86. Nesta época o salário base do MS-6 |
era o triplo do salário base do MS-1. Atualmente a relação entre os salários de MS-6 e MS-1 é
2,36. Tal mudança ocorreu sem qualquer discussão com a comunidade, através de reajustes |
diferenciados entre os níveis - estes sempre foram negociados entre os reitores e governo de
estado, sem qualquer periega Associações de Docentes. | Ra POSBSIDAA ug SAS

As ADs têm defendido a recuperação do salário real de janeiro de 87 (data da última.
reestruturação de carreira). Para tanto seriam necessários reajustes diferenciados entre os
níveis, como está mostrado a seguir:

A ADUNICAMP recebeu Boletim da ASSIPT - Enocenandos Servidores do IPT - que
contém sérias denúncias a respeito do prédio construído pelo como protótipo para testes
sobre conforto ambiental e cedido à Universidade para abrigar três Núcleos Interdisciplinares.
Na audiência que a Diretoria manteve com o Reitor Carlos Vogt para tratar da questão salarial,
manifestamos nossa preocupação com vários aspectos envolvidos na denúncia e que dizem
respeito diretamente à CAMP. A análise preliminar da denúncia aponta que houve
apressamento na construção para sua inauguração ainda na reitoria anterior, elevação dos
custos iniciais - de US$ 900 mil para US$ 2,5 milhões - o “protótipo experimental" tem uma
área de 1868 m2 (!) além do fato do projeto não constar da relação oficial de projetos do IPT
divulgados pela Secretaria de Ciência e e vlogi '

Nesse sentido, formalizamos à reitoria a solicitação de esclarecimento acerca dos se-
guintes aspectos:

1o De onde partiu a iniciativa de localizar o protótipo experimental na UNICAMP? Há
documentos sobre esse encaminhamento?

2o Qual o encaminhamento dado internamente e que determinou que o protótipo fosse
cedido aos Núcleos? Quais critérios orientaram essa decisão?

3o Por que a cessão de prédio público não passou pelo CONSU, instância máxima da
Universidadé”

4o De quem partiu a solicitação de apressamento das obras? Que motivos foram justifi-
cativa Ponto tal solicitação? de

mente o esclarecimento público dessas questões por parte da administração permitirá
à comunidade entender que esse processo ultrapassa as meras denúncias com objetivos
eleitoreiros de uma ou outra parte. O zelo pela coisa pública e pela correta aplicação dos
recursos do estado deve ser o parâmetro principal que orienta tanto a denúncia quanto o
esclarecimento.

ELEIÇÕES 90 - DEBATES
COM CANDIDATOS

ADUNICAMP promove debate com:

ALDO REBELO - Candidato a Dep. Fed. -

PC do B

EDUARDO COELHO - Candidato a Dep.
Est. - PSDB

Dia 13 de setembro - quinta-feira - às 12
horas - CB-10 |

Tema: Governo Collor, Universidade, Ciên-

cia e Tecnologia

ESCOLINHA DE on DE CAMPO

Para garotos de 10 a 12 anos |
As terças e “cosa - das 16 às 18 horas
Inscrições: Depto. Técnico Desportivo - FEF - UNICAMP - com Noemi
Início das aulas no dia 11 de setembro. - 30 vagas - GRATUITO


